

TODA

地域と連帯
みんなと改革

戸田市議会議員

第 11 号

熊木てるあき

議会レポート

平成21年11月

熊木てるあき
後援会事務所

〒335-0026
戸田市新曽南1-8-6
Tel.430-6611 Fax.433-6008



第45代戸田市議会議長に就任。その職責を全うし、市民の皆様の負託に応えるべく全力で取り組んでいます。

市民の皆様には、いつも変わらぬ温かなご支援、ご協力を賜り心からの感謝を申し上げます。

さて過日の戸田市議会議員選挙に際しましては、皆様に熱いご支援をいただき三期目を踏み出させていただくことができました。心から感謝致しております。

皆様のお声を市議会に届け、行政がそのために働くよう、「いつも誠実、精一杯の努力」を信条として、力一杯働いて参ります。

さらに、市議会においては第四十五代議長に選出され、就任致しました。

今日の経済状況において、地方自治体は独自の創意と工夫のもと、郷土・戸田市の発展に努めなければなりません。その『かじ取り』の一翼を担う議会として、より『開かれた議会』の実現に努めつつ、将来に夢と希望がもてるまちづくりに向けて英知を結集し、市民の皆様の負託に応える決意であります。

また、全国的な流行となつてゐる新型インフルエンザ対策も、待った無しの課題として日々取り組んでいるところです。

さらに建設から三十八年が経過した市庁舎。耐震診断の結果では震度六強で倒壊する危険性があると判定され早期対策が必要です。市議会（九月定例会）では「庁舎耐震化等調査特別委員会」を設置し検討を進めていますが、建物の老朽化も進んでいることから、今後、耐震改修か建て替えかの判断をしていかなければなりません。

取り組むべき課題は山積しており、引き続きこれらに全力で取り組んで参ります。皆様のご指導・ご鞭撻を賜りますよう心からお願い申し上げます。

皆様の負託に応えるため、日々東奔西走



▲戸田市宮北部公園野球場で開催された日本ソフトボール女子1部リーグ埼玉大会にて始球式に参加しました(6月6日)。



▲第66回戸田市ソフトボール大会の開会式に出席しました(3月29日)。



▲地元の新曽小学校で「むかし遊び」を子どもたちに紹介する特別授業に参加しました。むかし取った杵柄でベーゴマは誰にも負けません。



地域と連帯・みんなと改革



▲出陣式(1月18日)には、元オリンピック金メダリストの荻原健司参議院議員が応援に駆けつけてください必勝を誓い合いました。



▲下町会町長 春山直溥氏から必勝の檄をいただきました。



▲出陣式は会場に入りきれないほどの支援者の方々で、熱気に包まれました。皆様の市政への期待の大きさを感じました。

▲選挙カーに乗り第一声をあげる。選挙中は朝から晩まで市内を走り回り、政策を訴え続けました。

出陣式

熱く燃えた 選挙戦の記録

勝利の喜び



▶これまでなく苦しい選挙戦でした。当選の知らせを受け、支援者の皆様とバンザイで喜びを分かち合いました。



▲選挙事務所で、共に当選を喜び合った支援者の方々。▼



当選の報告を受け選挙事務所は喜びに満ちあふれました。支援者の方々の期待の重さ、責任の重さを改めて実感した瞬間、市政への熱い思いがこみ上げてきました。

第45代議長に就任そして3期目がスタート

議長就任祝賀会

7月19日、戸田市文化会館にて約300名の皆様にご臨席賜り、戸田市議会議長の就任祝賀会を開催していただきました。今後もご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。



▲お祝いのご挨拶をする細田忠良後援会長。



▲大学の先輩でもある歌手 田代美代子さんがお祝いに駆けつけてください、歌謡ショーで応援していただきました。

戸田市議会議員熊木てるあきの活動履歴や詳細はホームページをご覧ください。

熊木てるあき で検索を!

もしくはホームページアドレス
<http://www.kumaki.info/>